

Deutsch-Japanischer Advent

Adventsfeier mit aus Japan angereisten Musikern

Die Deutsche-Japanische-Gesellschaft und das Akademische Sinfonieorchester München (ASO) laden Sie recht herzlich zu einer Weihnachtsfeier im Barocksaal der historischen Gastwirtschaft Asam-Schlössl in München-Thalkirchen ein.

Das ASO Orchester hat zu dieser Feier sechs japanische Amateurmusiker eingeladen.

Diese werden zusammen mit Mitgliedern des ASO u.a. ein Medley japanischen Szenen und einiger japanischer Volkslieder des jungen Komponisten Tokio Tsushima, Sohn eines der japanischen Gäste, präsentieren. Auch das alte und beliebte japanische Lied "Furusato" (die Heimat) wird zu hören sein, und dabei freuen sich die Musiker auch über Ihr Mitsingen.



Weihnachten in Tokyo

Foto: Willi Huber

Das ASO ist ein traditionsreiches Münchner Amateurorchester. Es war in den vergangenen Jahren mehrfach erster Preisträger beim Orchesterwettbewerb des Deutschen Musikrats. Die Musiker aus Japan sind vom 20. November bis 6. Dezember 2015 zu Gast beim ASO als Mitwirkende an einem Musikprojekt, dessen Ziel die Erarbeitung von Werken von Anton Bruckner und Richard Strauss und deren Aufführung in einem Konzert im Herkulesaal der Residenz am 6. Dezember 2015 ist. Im Jahr 2013 waren Mitglieder des ASO zu Gast bei einem Orchesterworkshop in Japan.

Zeit: Montag, 30.11.2015, 19:00 Uhr
Ort: Asam-Schlössl, Maria-Einsiedel-Straße 45
81379 München
Anfahrt: U 3 bis Tierpark – dann Maria-Einsiedel-Str. 800 m oder
Bus 135
Eintritt: frei